

Jornadas de relación de las Administraciones Públicas y las Empresas Consultoras de Ingeniería



Vista parcial de la mesa presidencial en el almuerzo de clausura de las Jornadas.

LA Asociación Española de Empresas Consultoras de Ingeniería Civil (TECNIBERIA-CIVIL) ha celebrado en Madrid para sus Asociados, unas Jornadas dirigidas a perfeccionar el marco de las relaciones con las Administraciones Públicas. Han tenido lugar los días 19 y 20 de abril, en un céntrico hotel, constituyéndose en interlocutor el Ministerio de Obras Públicas, Transportes y Medio Ambiente, cuyo Secretario de Estado de Política Territorial y Obras Públicas procedió a la apertura, estando la clausura presidida por el Ministro D. José Borrell. Se ha podido contar, además, con valiosos comentarios a las ponencias, a cargo de destacados funcionarios del Ministerio, que presidieron las mesas de las diversas Sesiones o se integraron entre los asistentes. Fueron invitados representantes de las Comunidades Autónomas y otros Organismos Públicos de Inversión.

El programa incluyó tres grandes bloques: Sistemas de Contratación de los Servicios de Ingeniería; derechos y obligaciones de las

partes contratantes: coste y calidad de los proyectos y su relación con la inversión. Los ponentes expu-

Por JORGE MORA ALBEROLA
Ingeniero de Caminos,
Canales y Puertos

abiertos y selección por precio, hacia concursos restringidos y selección por calidad; la eliminación de aspectos burocráticos innecesarios y agilización de trámites con acceso a figuras administrativas hasta ahora vedadas en la práctica; el decidido incremento del nivel de calidad de los servicios de la ingeniería, unidos a una justa remuneración de los mismos, fueron los principales temas desarrollados.

En la situación actual, la Normativa no recoge fielmente, ni la Sociedad entiende plenamente, la labor de los Consultores de Ingeniería. A éstos les corresponde en primer término la responsabilidad de modificar este estado de cosas, y en esa labor parece que podrán contar con la ayuda del MOPT-



Intercambio de puntos de vista entre D. José Borrell, Ministro de O.P., Transportes y Medio Ambiente y D. Pablo Bueno, Presidente de TECNIBERIA-CIVIL.

sieron las inquietudes del sector, dando lectura a la documentación preparada al efecto y distribuida entre los asistentes, que protagonizaron animados y constructivos debates.

La evolución, desde sistemas

MA, cuyo Titular incidió en su discurso en las cualidades de transparencia y eficiencia que deben caracterizar a la contratación pública. ■

Jorge Mora, Secretario General de TECNIBERIA-CIVIL.